

# POST

## Bersihkan Kebun Kelapa, Babinsa Kodim 1401/Majene Dorong Warga di Wilayah Binaan Lebih Produktif

M Ali Akbar - [SULBAR.POST.WEB.ID](http://SULBAR.POST.WEB.ID)

Jan 19, 2025 - 10:36



Majene – Babinsa Koramil 01/Banggae Kodim 1401/Majene, Koptu Miko Kristanto, memimpin kegiatan kerja bakti bersama masyarakat Lingkungan Kaloli, Kelurahan Tande Timur, Kecamatan Banggae Timur, Kabupaten Majene. Kerja bakti ini difokuskan pada pembersihan kebun kelapa dari rumput liar yang dianggap mengganggu pertumbuhan tanaman. Minggu (19/1/2025).

Menurut Koptu Miko, kegiatan ini bertujuan untuk mengembalikan kesuburan kebun kelapa agar kembali produktif dan menghasilkan buah yang melimpah.

“Kelapa merupakan salah satu komoditas andalan masyarakat Majene. Dengan membersihkan kebun dari rumput liar, diharapkan hasil panen dapat meningkat, sehingga memberikan manfaat ekonomi yang lebih besar bagi warga,” ujarnya di sela-sela kegiatan.

Tak hanya berfokus pada kebun kelapa, Koptu Miko juga memanfaatkan kesempatan ini untuk membangun kedekatan dengan masyarakat.

“Kami ingin menunjukkan bahwa TNI selalu hadir di tengah masyarakat, mendukung dan membantu mereka. Kerja bakti ini menjadi salah satu upaya mempererat kemanunggalan TNI dengan rakyat,” tambahnya.

Danramil 01/Banggae, Kapten Inf Julius Embatau, memberikan apresiasi atas inisiatif yang dilakukan Babinsa bersama masyarakat. Ia menegaskan, kegiatan semacam ini mencerminkan kehadiran nyata TNI dalam membantu menyelesaikan persoalan masyarakat di wilayahnya.

“Kami berharap kegiatan ini bisa menjadi motivasi bagi masyarakat untuk terus merawat kebunnya sehingga produktivitas hasil perkebunan, khususnya kelapa, semakin meningkat,” ucap Kapten Julius.

Kegiatan ini menjadi wujud nyata Kemanunggalan antara TNI dan masyarakat dalam menjaga serta meningkatkan potensi sumber daya alam di wilayah Majene. Melalui kerja bakti seperti ini, diharapkan hubungan yang harmonis antara TNI dan masyarakat terus terjalin dengan baik, membawa manfaat bagi semua pihak.